全力投球

湖南市立石部中学校 学校便り NO10

☆スマホから ホームページ右上▷ 三 ▷2020 広報
☆パソコンから ホームページ▷続きを読む▷2020 広報
カラーで見ていただくことができます。

今年度もお世話になりました。ありがとうございました。

今年度も多くの地域の方が、学校にきていただき、石部中学校のために力を貸していただきました。紹介させていただきます。



技術・家庭 科木工の授 業で生徒に 指導してい ただきまし た。



東側斜面の 除草や整地 作業をして いただきま した。



図書室前の 掲示物の作 成をしてい ただきまし た。



3年生の入 試面接練習 で、貴重な アドバイス をいただき ました。



生徒会飛び 出し坊やの 作成では、 ペンキ塗り の方法を教 えてくださ いました。



朝読書の読 み聞かせ活 動をしてい ただきまし た。



グランド整 地では、建 設業協会甲 質さんにおりま した。 学校は多くの方の支えによって成り立っています。今年度は、新型コロナ感染症流行のため、地域の方と交流する機会が減りました。特に夏祭りなどの催しが中止となったことで、中学生が地域に出かけて交流する場面が少なくなりました。

そのような中ですが、今年度も感染予防に注意をはかりながら、学校に来ていただいて、多くのことに力を貸していただきました。ありがとうございました。

石部中学校は創立から 46 年がたちました。それまでは旧甲西町と旧石部町の「学校組合立甲西中学校」に旧石部町の生徒は通っていました。石部町立石部中学校として創立してから現在まで、地域の温かいご支援やご理解を受けながら歩み続けています。生徒のようすを見ていただき、ほめていただいくことも多くありますし、逆におしかりを受けることもあります。地域の中学校として、これからもよろしくお願いいたします。



























表彰関係

☆中学生「税に関する標語」国税庁・全国納税貯蓄組合連合会 入選 石元美憂さん 「納税に託す未来の 第一歩」

選 石元美憂さん 「納税に託す未来の 第一歩」 寺田真菜さん 「僕たちの 未来は税で つくられる」

| サロ兵未び/1 | 民たりの 不不は忧く ラマ

☆卓球 第4ブロック1年生大会 女子個人の部

優勝 園田実知花さん

☆甲賀市中学校招待バスケットボール大会

敢闘賞 No5 石田りょうじ さん

生徒会 「飛びだし坊や」プロジェクト続報 「飛びだし坊や」の制作は、順調に進んでいます。間もなく石部の町に石部中学校生徒の皆さんのアイディア・制作による飛び出し坊やが現れます。交通安全の意識向上、通学のマナー向上を全校で進めていきましょう。

2月10日(水)

NHK おうみ630で放送予定です



2/4(木)、5(金)

県内私学入試

2/8 (月)、9 (火)

県立特推スポ文入試

2/18(木) (給食なし) 学年末テスト

2/19 (金) 学年末テスト

3/9(火)県立一般入試

3/10(水)県立一般実技検査

3/15 (月) 卒業式 (PM) 給食なし 〔1,2年午前登校 3年午後登校〕

3/16(火)県立一般合格発表

3/24(水)修了式

3/25 (木) ~春季休業

卒業証書授与式について 3月15日 (月)

14:00~開式

卒業生、保護者、教職員で実施します。《新型コロナ感染症予防のため出席人数を抑える対応をさせていただきます。》

アルバイト(校長のつぶやき)

自分で初めて働いて得たお金はいつだったろうかと記憶をたどりました。(家族からもらったお金はのぞきます)高校3年生の夏休み、頼まれて近所の中学3年生に勉強を教えに行きました。今、考えると自分も大学受験を控えていたのですが、現実逃避していたのかも知れません。御礼としていただいたのが最初だったと思います。大学からは「家庭教師」を中心に、学校の休みには短期バイトをしました。年末にはスーパーの食品売り場で、品だしや商品の整頓をしていました。バター、チーズなどの売り場を担当しました。いつもきれいにしておくことを心がけました。売り場の主任が「ここきれいにしているのは君か、いつもきれいにしているな。えらいぞ」とほめてくださったときは素直にうれしかったです。(バイト料はあがりませんでしたけど。なんやそれ!)大晦日には、パックに入ったお総菜を「安いですよ」「どうですか」と声を出して売りました。時間がたってくると責任者が「売れ残ったら捨てるだけになるから、値段さげて売りなさい。」とマジックを渡されました。マジックでパックに直接値段を書きます。お客さん、今度はすぐ反応されました。「お兄ちゃん、かっこええな。これ、安くして」「お兄ちゃん学生さんか、バイト大変やな、がんばりや、もっと安くして」と私の前にはパックを持ったお客さんが列を作ります。まるで色紙にサインを書く人気芸能人です。(安い値段を書いた途端、私には見向きもしませんけど。なんやそれ!)

当時の人気絶頂アイドル「松田聖子」のコンサートの警備員を部活メンバーでしたときは、「無料で見ることができて、お金までいただける」と喜んで行きました。が、実際の仕事は、舞台の下で客席方向を見続け、写真撮影をしたお客さんのところに行って「すいません、写真撮影禁止です。カメラ預かります。」と勇気が必要な仕事でした。また、「興奮して舞台に突進してくる観客を、体を張って止める。」という体力も必要な仕事でした。「おら!邪魔じゃ!どけ!」とすごむ怖いお兄さんたちもいました。混乱したのでいったん舞台の幕が下げられました。松田聖子さんの声で「みなさん、お願い、席に戻ってください。そう

でないとコンサートが続けられません」と流れた途端「聖子ちゃんごめん!」「戻るから続けて!」すごんだ怖いお兄さんたちは、全速力で席に戻りました。(なんやそれ!)

冬、電気工事のお手伝いのバイトもしました。その時は、でっかい保温できる弁当箱でお味噌汁を食べることが一番の楽しみでした。

中学生の皆さんが、自身でお金を稼ぐことはもう少し先になります。それまでに、社会に出て行く時に必要となっていく学力・知識や考え方、常識、礼儀など、社会人の基礎を身につけていくことが今は必要です。そのためにも毎日の学校生活を大切にしてくださいね。また、無駄遣いやわがままな要求はやめておきましょう。おうちの方が得た貴重なお金ですからね。(なんやそれ!とは言ってはいけません。)

